

Equitation pour les Internes

Posté le Jeudi 28 Janvier 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Internat](#)

Mercredi 27 janvier, les passionnés des chevaux sont allés visiter le Haras de Crum à Escalans chez monsieur et madame Clozier. Le site est très agréable, 30 magnifiques chevaux, Les uns dans les boxes, Les autres dans les enclos. Nous avons été impressionnés par la propreté des locaux et le rangement du matériel (paille et foin frais, litière propre et eau renouvelée tous les jours ..)

Nous avons fait la connaissance du Maréchal-ferrant qui s'occupait des sabots postérieurs d'une jument.







Encore merci à Etienne et à sa famille pour cette après-midi fantastique!



Haras de Crum - 40310 ESCALANS - ME2 - Attelé 389: Monté 103
Mots clés: [sortie](#), [Internes](#), [Internat](#), [chevaux](#), [equitation](#), [haras de crum](#), [Saint-Jean-Bos](#)